

Mandalas et mosaïques de toute beauté

Jusqu'au 30 avril, Carole Cardaillac, peintre mosaïste, expose une quarantaine de ses œuvres parmi les plus abouties. Des gerbes, des animaux en mosaïque mais aussi des bustes très féminins, que l'artiste suggère d'installer dans un salon comme lampes d'ambiance. Également présentés, de superbes mandalas en acrylique et sable, envoûtantes structures géométriques évoquant la vie et plus large-

ment la création. Le tout est proposé dans l'enceinte de l'ancien moulin à huile, au cœur du village.

C'est la cinquième fois, depuis 2003, que Carole Cardaillac dévoile ses œuvres à La Roquebrussanne, où elle a élu domicile il y a six ans. Cette nouvelle exposition est à découvrir sans tarder.

J. H.

Rens. au 04.94.86.82.11.

<http://carole-cardaillac.e-monsite.com>



Jusqu'à fin avril, l'artiste roquière présente pas moins d'une quarantaine de ses plus belles œuvres.

(Photo J. H.)